
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp
Protokollführung: Lilly Engbrecht

9. November 2022, 16:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Daniel, Yana, Martha, Jurek, Jan, Patrick, 
Amanda, LCFA, Elia, Henri, Alex (online)
Weitere Anwesende: Lilly, Cederik, Günther, Jaron, Freddi (die einzig Wahre), 
Sascha, Leon, Hendrik

Tagesordnung
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TOP 2 Anfragen an den FSR

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Dringlichkeitsbeschluss

TOP 6 Erstifahrt

TOP 7 Vollversammlung

TOP 8 Weihnachtsfeier

TOP 9 ZaPf (Zidshh)

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

LCFA eröffnet die Sitzung um 16:15 Uhr in der vergeblichen Hoffnung, dass es 
dadurch weniger laut und chaotisch im Raum wird. Wir sind beschlussfähig. 

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Jurek schlägt sich selbst als Sitzungsleiter vor und Lilly als Protokollant. Beide 
sind einstimmig angenommen.

c) Genehmigung von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der letzten Sitzung ist genehmigt.

d) Festlegung der Tagesordnung

Man würde meinen, das könne ja nicht so schwer sein bei so vielen Anwesenden, 
die bereits viel Erfahrung mit FSRS haben. Man läge falsch.

TOP 2 Anfragen an den FSR

Saturday Morning Physics sucht Leute für Waffeln und Kaffe. Leon und Sascha 
sind verpflichtet, wenn die nicht kommen sind alle Mitglieder der Fachschaft 
befugt, für Konsequenzen zu sorgen!
Es folgen Diskussionen, ob „Waffeln“ auch Brötchen mit einschließen. Einigung 
unmöglich.

TOP 3 Post

„Russland hat irgendwas angeordnet.“ - Hendrik



TOP 4 Berichte

AK Erstifahrt auf TOP 6 verschoben.
Zoom ist doof und total überbewertet und absolut unkooperativ und ein 
Scheißprogramm warum benutzen wir nicht irgendwas anderes!
[Alex ist jetzt online in der Sitzung anwesend, hört aber außer Jan niemanden.]
Siehe Rundbrief 966: TNT (nein, nicht der Sprengstoff – ich war auch enttäuscht) 
soll (FSVK hat den Vorschlag an den AstA weitergegeben) von 12,50€ auf 20€ 
erhöht worden; wäre das bereits entschieden worden hätte Patrick laut eigener 
Aussage damit „die Erstifahrt entspannt organisieren können.“

TOP 5 Dringlichkeitsbeschluss

Günther will die immer noch im Verteiler haben. Finden wir alle gut, vergessen 
wir aber jedes Mal. 
Patrick schlägt eine Anpassung der Geschäftsordnung vor.
Alex dreht sich auf den Kopf.

TOP 6 Erstifahrt

Alle lassen LCFA den Vortritt in der Erzählrunde:
Die Erstifahrt hat erfolgreich stattgefunden, es gab („ungefähr“ -Patrick) 12 
Absagen, und wir sind im Rahmen geblieben. 
Alex macht den Klassenclown und wird zur Strafe in die Ecke gestellt.
Patrick rechnet komplizierte Dinge mit Geld vor (Mathematiker alter); niemand 
hört ihm zu. Feststellung: Wer keine Reiserücktrittsversicherung hat, hat Pech. 
Es gab 97 Teilnehmer; Patrick findet wir haben ordentlich gefeiert und getrunken 
und er fand gut, dass wir so nachbarschaftslos und mit vielen (jetzt etwas weniger)
Bäumen gewohnt haben.
LCFA wirft ein, dass dies die erste Erstifahrt seit Patrick (das ist ein Zitat) ist, auf 
der eine große, gepante Party funktioniert hat. Der Vorschlag ist deswegen, die 
Feier vorzuverlegen und die Fahrt nicht mehr bis Montag, sondern nur noch bis 
Sonntag zu veranstalten. Vorschlag: vielleicht um den 1. Novemder rum? „Nee, 
wegen dem amerikanischen… äh Halloween“ -Amanda
Elia und Martha haben einen Bauarbeiter im NA gefunden und verhalten sich 
plötzlich wie Fünfjährige, denen der Müllwagenfahrer zugehupt hat.



Es folgt unvermittelt eine Diskussion über Wehrpflicht. Keine Sorge Leute, das ist 
nicht klausurrelevant.
Nächster und wahrscheinlich wichtigster Punkt: WER HAT DEN GANZEN 
KAFFEE MITGENOMMEN?!?! Aber keine Sorge, Magda hatte ihn 
mitgenommen, er ist wieder aufgetaucht, beruhigt euch Freunde.
LCFA versucht, die Sitzung wieder on track zu bringen, indem er einwirft, die 
Erstifahrt sei „grade noch ok“ gewesen; in Zukunft wären 70-90 Leute gut, dabei 
gerne auch höhere Semester, aber nur die coolen. Patrick fand die Teamgröße 
super und will auch gerne höhere Semester als Helfer mitnehmen. LCFA merkt an,
dass auch in Zukunft bitte darauf geachtet wird, dass genug Küchenkapazitäten 
vorhanden sind, um für alle Anwesenden zu kochen.
Rückkehr des Bauarbeiters – Begeisterungsstürme im Raum

TOP 7 Vollversammlung

Liste Kandidaten (bitte kandidiert nur, wenn ihr dann tatsächlich auch was macht):
- Daniel P
- Jannik G
- Jule K
- Jurek V
- Martha F
- Lilly E
- Yana K
- Cederik K
- Cederik K (fürs Bafög)
- Cederik K (für mehr Bafög)
- Jaron S
- Frederike M
- Jan Lars E
- Sascha B
- Amanda M
- Leon M
- Elia J

- Niklas E (per Mail)

- Patrick W hat Hand drauf gegeben nicht zu kandidieren



Versammlungsleitung: Jurek
Protokollführung: Vivien
Wahlleitung: Günther
Gremienbericht: Martha
Essen: LCFA, Cederik 
mit 1 Gegenstimme angenommen

An diesem Punkt ist das Chili mit Reis, das LCFA auf Ehrenbasis gekocht hat, 
fertig und es herrscht einmalig gefräßige Stille im Raum.
Das Protokoll wird ab jetzt unleserlicher, kürzer gefasst und hat so komische 
orangene Flecken, keine Ahnung woran das liegen könnte.

Arbeitsaufträge für den neuen FSR:
- Weihnachtsfeier
- Merch
- Reservierung einer Location für die nächste Erstifahrt
- Umstrukturierung des Fachschaftsraumes
- Fachschaft an Schulen
- ans Dekanat: Master für Astrophysik? Ist das zu viel Verwaltungsaufwand? 
Stattdessen lieber eine Anpassung des Bachelors an die Anforderungen von Astro?
[Daniel setzt Protokoll und Protokollantin fast unter Wasser. >:( ]
- Physikerparty zu Beginn des Sommersemesters? Und könnte das diesmal 
vielleicht auch eine gute Party sein?
- LCFA möchte FSR Sprecher werden (So sehr! Bitte bitte! Er hat schon eine Rede
geschrieben!)
- persönlicher Front von Patrick dagegen
- Celebrity Death Match zwischen LCFA und Patrick („Ich studiere nicht richtig – 
im Gegensatz zu dir!“ -LCFA)
- Episch Freunde, wirklich
- Applaus für Martha fürs Melden – Sie kommt trotzdem nicht dran
- Vorschlag: vielleicht ein Vizesprecher aus den niedrigeren Semestern zum 
Anlernen?
- Patrick: Aber das ist ein Wahlamt!
- Cederik: Biden war aber auch erst Vizepräsident!
- Zweifachbachelor werden unter Günthers Schutz gestellt
- PATRICKS POSTERKALENDER!!!!!!! JETZT NEU: DIE HOLZFÄLLER-
EDITION
- Der Protokollant braucht noch eine Portion Chili und Patrick erbarmt sich nicht



TOP 8 Weihnachtsfeier

Wir müssen die Weihnachtsfeier verschieben, weil am 21.12. weder LCFA noch 
seine Anlage Zeit haben. Das wäre prinzipiell kein Problem, hieße aber, das wir 
keinen Donnergurgler hätten. Das ist unakzeptabel. Der neue Termin ist der 20.12.,
mit einer Enthaltung angenommen, vorbehaltlich anderer Entscheidungen des 
nächsten FSR. Vorschlag: LCFA im Asterix und Obelix Druidenkostüm; 
einstimmig angenommen.
Antrag von Jurek: wir wollen nichts in die Satzung schreiben.
Jan hat Yana nicht gehighfived – shun the nonbeliever! SHUN!!

TOP 9 ZaPf (Zidshh)

Die nennen sich selber zishh, was grammatikalisch überhaupt keinen Sinn macht, 
sie sind entweder die ZaPf im schönen Hamburg oder die ZaPf in der schönen 
Hansestadt Hamburg, meine Güte, Artikel, es ist nicht so schwer Leute.
Es fahren hin LCFA, Alex S und Lilly E, in LCFAs Auto. Dazu würde er gerne 
Fahrtkostenübernahme beantragen. Viel Spaß dabei, LCFA.

TOP 10 Verschiedenes

jDPG: Alex möchte ein Quiz „Profs vs Studis“ etablieren, das Ganze aber erst mit 
nur Studenten ausprobieren. Dafür hätte er auch gerne Zuschauer und einen 
großen Hörsaal.
Wer hat Jans Absolut Vodka gesehen?

Schließung der Sitzung um 17:37 Uhr.


